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lst es wirklich wahr? Die Bahn soll Stuttgarr
,,unterfahren", es soll untertunnelt werden I

Ich lebe in Lausanne (Schweiz), besuche
seit vielen Jahreo meine Freunde in Sturtgart.
Jedesmal freue ich mich an der hefilichen
Einfahrt in diese Sradt ,,zwischen Wald und
Reben", die abwechslungsreichen Windun-
gen, die Hanglage hinunter, bis der berühmte
Fernsehturm über den
taucht und mich begrüßt.

Waldspitzen auf-
Der klar geglieder-

te Bahnhof - architektonisch weltberühmt -
empf:ingt mich.

Und was sehen die Reisenden, die Stutt-
gart durchfahren, von dieser schönen Stadt?
Schade für Stuttgart!

Mo nique G allusser, Laus anne


